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Acabei de ver uma fotografia, onde se encontrava o crucifixo e um cartaz, ao lado, 
que dizia "Jesus é Gay", logo em seguida fui ver os comentários sobre, que 
sempre me fazem refletir, e nas maiorias das vezes rir um pouco das tantas 
baboseiras que saem de algumas pessoas  

 
Percebi que uma boa parte se dizia ofendido com esse cartaz, que isso era um 
desrespeito, mesmo sem apontar o diretamente que estaria sofrendo o tal 
desrespeito. Imaginei eu que poderia ser Jesus, ou talvez os católicos, 
evangélicos ou qualquer outra pessoa que não possua uma religião específica, 
mas acredita que Jesus possuía a identidade de heterossexual. 

 
Li também pessoas dizendo "eu apoio a causa gay, mas vocês perdem a razão 
quando fazem isso" (sempre quando leio esse "vocês" vejo claramente que as 
pessoas associam a ideia de existir a divisão no mundo de eu e eles, divisão essa 
entres héteros e homo, onde na verdade existe apenas o nós, seres humanos). 

 
Fiquei um tempo pensando se essas pessoas tinham razão em estarem 
revoltadas com o acontecido e me peguei em alguns momentos concordando, 
mas depois de mais um tempo, cheguei na conclusão que este pensando é 
claramente mais um dos tantos pré-conceitos existem na nossa sociedade, pois 
se estivesse escrito " Jesus é Hétero " ninguém se sentiria atingido, mas se Jesus 
é quem dizem ser, ele não possui condição sexual, talvez lhe caberia melhor um 
ser assexuado, não sei, mas o que me chama a atenção é que as pessoas ainda 
acham que chamar alguém de gay, até mesmo Jesus, é uma forma de 
xingamento, e SIM isso configura um preconceito. 

 
Acredito que a pessoa que colou o cartaz, tinha justamente essa intenção, causar 
essa reflexão, ser chamado de gay é um xingamento? Dizer que Jesus é gay é 
um xingamento, porquê? Jesus não é tudo aquilo que somos, também? Então se 
existem héteros assim como existem homos as duas definições estariam sim bem 
colocadas ao se referir a Jesus. 

 
Se foi um momento propício ou não, realmente não sei... mas sei que ainda nós 
ainda não entendemos o que quer dizer ter preconceito de algo, não conhecemos 
suas causas e efeitos...ainda achamos que chamar alguém de gay é um 
xingamento, a maioria da sociedade ainda é homofóbica, os próprios 
homossexuais em algum momento da vida foram ou ainda são homofóbicos, mas 
as pessoas ainda tendem a dizer, “eu tenho um amigo gay, não sou 
homofóbico”,"eu sou gay, como posso ser homofóbico?, mal sabem elas que o 
preconceito é um doença que se instala e não escolhe condição, cor, idade ... é 



muito complicado se curar dela e aparece nos momentos mais inoportunos e 
inesperados e que quando praticado não atinge apenas uma pessoa, na maioria 
das vezes atinge a própria pessoa que o praticou. 

 
Estou comentando sobre isso porque realmente me peguei agindo com 
preconceito também, não estou livre disso, mesmo sendo gay. Mas digo as 
pessoas que se pegaram agora se perguntando” eu também tenho preconceito?” 
E não digo só em relação a gays, mas a qualquer outro tipo de preconceito, uma 
coisa lhes digo, nunca é tarde para a cura desse mal. 


